

Propreté de la Seine : orages, pluies et chaleur, un cocktail mortel pour les poissons

À l'approche des JO 2024, la qualité de l'eau et la dépollution du fleuve sont au cœur des préoccupations. Or, un nouveau problème est apparu : les orages de la mi-juin combinés à un lâcher d'eaux pluviales ont fait grimper la mortalité de la faune aquatique. Et cela risque de se répéter.



Après les orages du 11 juin, le Syndicat interdépartemental pour l'assainissement de l'agglomération parisienne (SIAAP) a dressé un premier bilan le 15 juin, en avançant le chiffre de 420 kg de poissons tués. (Illustration). LP/Thibault Chaffotte

Par [Olivier Bureau](#)

Le 8 juillet 2023 à 06h00

Des carpes et des perches échouées dans des branchages, des écrevisses au comportement anormal, des poissons qui viennent capter l'air à la surface. Alors que la météo annonce de nouveaux orages pour ce week-end des 8 et 9 juillet, ceux du 11 juin dernier ont provoqué une véritable hécatombe dans la Seine et laissé des traces.